



بورصة الكويت  
BOURSA KUWAIT

Date: 15 February 2021

التاريخ: 15 فبراير 2021

To: Issuer and Development Services Department  
Boursa Kuwait

السادة/ إدارة تطوير خدمات الإصدار  
المحترمين  
بورصة الكويت

تحية طيبة وبعد،،،

**Subject: Comment on published news**

**الموضوع: التعليق على خبر صحفي**

With reference to Article (4-4-1) of Chapter 4 of the "Disclosure & Transparency" Module of the Capital Markets Authority's Executive Bylaws and its law No. 7/2010 and their issued amendments, and to the article published in AlRai newspaper dated February 14, 2021 regarding Kuwait Clearing Company K.S.C. ("KCC"), the Company wishes to clarify that the content of this Article regarding "KCC's net profit of KD 8.6 million" is inaccurate. Further, any distribution of dividends is subject to the KCC General Assembly's approval. Once the approval is obtained, it will be announced accordingly.

عملاً بحكم المادة (4-4-1) من الكتاب العاشر "الإفصاح والشفافية" من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7/2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية، وإلى ما تم تداوله في جريدة الراي بتاريخ 14/02/2021 بشأن أرباح الشركة التابعة (الشركة الكويتية للمقاصة)، تود الشركة أن تعقب بأن ما ورد في الخبر من أن "صافي أرباح الشركة 8.6 مليون دينار كويتي" كان غير دقيق، بالإضافة إلى أن اعتماد توزيع الأرباح يرجع إلى موافقة الجمعية العامة للشركة الكويتية للمقاصة وفور إقراره سوف يتم الإعلان عنه وعن الآثار الجوهرية على المركز المالي للشركة.

It should be noted that KCC is a subsidiary of the Company through 50% ownership of KCC's capital and its results are consolidated in the Company's financial statements for the year ended December 31, 2020. The Company will announce its results for the financial year ended December 31, 2020 in due course.

تجدر الإشارة بأن الشركة الكويتية للمقاصة هي شركة تابعة لشركة بورصة الكويت للأوراق المالية (ش.م.ك) من خلال ملكيتها لنسبة 50% من رأس المال، ويتم تجميع نتائجها في البيانات المالية للشركة للسنة المنتهية في 31/12/2020، والتي سيتم الإعلان عنها في الوقت المناسب.

The Company affirms its full compliance with the applicable laws and regulations issued by the relevant regulatory authorities and will provide you with any new information in this regard.

وتؤكد الشركة على التزامها التام بتعليمات هيئة أسواق المال والقوانين الصادرة عن الجهات الرقابية ذات الصلة، وسوف نوافيكم بأي جديد في هذا الخصوص.

Sincerely Yours,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

Mohammed Naim Azad Din  
Chief Financial Officer

محمد نعيم أزاددين  
رئيس قطاع الشؤون المالية

*(Handwritten signature)*

Copy to the Capital Markets Authority.

نسخة للسادة / هيئة أسواق المال.



Mubarak Al Kabeer Street, Kuwait City, Kuwait  
P.O.Box 1027 Dasman, 15461 Kuwait  
T: +965 22992000 F: +965 22440476

شارع مبارك الكبير، الكويت، دولة الكويت  
ص.ب: 1027 دسمان، 15461 الكويت  
هاتف: +965 22992000 فاكس: +965 22440476

info@boursakuwait.com.kw

رأس المال المصرح به: 60,000,000/- دينار كويتي | رأس المال المصدر والمدفوع: 20,077,575/- دينار كويتي | رقم السجل التجاري: 355538 | ش.م.ك.ع  
Authorised Capital: 60,000,000/- KWD | Issued Capital (Paid-up): 20,077,575/- KWD | C.R: 355538 | K.P.S.C



بورصة الكويت  
BOURSA KUWAIT

نموذج الإفصاح عن المعلومات الجوهرية

Disclosure of Material Information Form

Date	Name of the Listed Company	اسم الشركة المدرجة	التاريخ
15 Feb 2021	Boursa Kuwait Securities Company (K.P.S.C.)	شركة بورصة الكويت للأوراق المالية (ش.م.ك.) عامة	15 فبراير 2021
Material Information		المعلومة الجوهرية	
<p>With reference to the article published in AlRai newspaper dated February 14, 2021 regarding Kuwait Clearing Company K.S.C. ("KCC"), the Company wishes to clarify that the content of this Article regarding "KCC's net profit of KD 8.6 million" is inaccurate. Further, any distribution of dividends is subject to the KCC General Assembly's approval. Once the approval is obtained, it will be announced accordingly.</p> <p>It should be noted that KCC is a subsidiary of the Company through 50% ownership of KCC's capital and its results are consolidated in the Company's financial statements for the year ended December 31, 2020. The Company will announce its results for the financial year ended December 31, 2020 in due course.</p>		<p>بالإشارة إلى ما تم تداوله في جريدة الراي بتاريخ 14/02/2021 بشأن أرباح الشركة التابعة (الشركة الكويتية للمقاصة)، تود الشركة أن تعقب بأن ما ورد في الخبر من أن "صافي أرباح الشركة 8.6 مليون دينار كويتي" كان غير دقيق، بالإضافة إلى أن اعتماد توزيع الأرباح يرجع إلى موافقة الجمعية العامة للشركة الكويتية للمقاصة وفور إقراره سوف يتم الإعلان عنه وعن الآثار الجوهرية على المركز المالي للشركة.</p> <p>تجدد الإشارة بأن الشركة الكويتية للمقاصة هي شركة تابعة لشركة بورصة الكويت للأوراق المالية (ش.م.ك.) من خلال ملكيتها لنسبة 50% من رأس المال، ويتم تجميع نتائجها في البيانات المالية للشركة للسنة المنتهية في 31/12/2020، والتي سيتم الإعلان عنها في الوقت المناسب.</p>	
Significant Effect of the material information on the financial position of the company		أثر المعلومة الجوهرية على المركز المالي للشركة	
<p>The material effect on Boursa Kuwait's financial position will be reflected in its consolidated financial statements, which will be announced once approved.</p>		<p>سوف يظهر الأثر الجوهري على المركز المالي لشركة بورصة الكويت في بياناتها المالية المجمعة، والتي سيتم الإعلان عنها بمجرد اعتمادها.</p>	



Onfain

Mubarak Al Kabeer Street, Kuwait City, Kuwait

P.O.Box 1027 Dasman, 15461 Kuwait

T: +965 22992000 F: +965 22440476

رأس المال المصرح به: 60,000,000/- دينار كويتي | رأس المال المصدر والمدفوع: 20,077,575/- دينار كويتي | رقم السجل التجاري: 355538 | ش.م.ك.ع

Authorised Capital: 60,000,000/- KWD | Issued Capital (Paid-up): 20,077,575/- KWD | C.R: 355538 | K.P.S.C

info@boursakuwait.com.kw

شارع مبارك الكبير، الكويت، دولة الكويت

ص.ب : 1027 دسمان، 15461 الكويت

هاتف: +965 22992000 فاكس: +965 22440476